# **Zum Kaffee mit Chefs**

Am 4. September findet in Zürich die erste Maturanden-Messe statt. Die Stiftung FH SCHWEIZ ermöglicht direkt vor Ort Gespräche zwischen Jugendlichen und FH-Botschaftern.

Cie haben die Berufsmatura, Fachmatura oder die gymnasiale Matura im Sack. Nun stehen alle möglichen Türen in die Berufswelt oder zu einer Hochschulausbildung weit offen. Doch welcher Weg passt bei all diesen Möglichkeiten am besten? Um geballt an einem Ort Orientierung zu bieten, hat die Firma Together die Maturanden-Messe ins Leben gerufen. Zum Thema «Wie weiter nach der Matura?» findet diese erstmals am Mittwoch, 4. September, im «Stage one» in Zürich-Oerlikon statt.

#### Lounges für Gespräche stehen bereit

Vor Ort wird auch FH SCHWEIZ mit einem Stand präsent sein. «Dä Chef-Träff» bietet den jungen Messebesuchern die Möglichkeit, mit FH-Botschafterinnen und -Botschaftern in gemütlicher Atmosphäre ins Gespräch zu kommen. Die insgesamt zehn Führungskräfte aus verschiedensten Branchen berichten von ihrem Werdegang, ihrer Karriere, ihrem FH-Studium und geben ihre Erfahrungen den jungen Messebesuchern weiter. Sie sind jeweils zu zweit oder zu dritt am Stand anwesend. Sie zeigen die Durchlässigkeit unseres Bildungssystems auf und motivieren beispielsweise auch gymnasiale Maturanden, den Weg über ein Praxisjahr und dann die Fachhochschule oder über eine Lehre einzuschlagen. Mit zwei Lounges, Kaffee und anderen Erfrischungen wird für einen angenehmen Gesprächsrahmen gesorgt sein. Und natürlich darf die bekannte Stellwand mit der Illustration «Steig ein. Steig auf.» nicht fehlen.

### Ideale Plattform für Förderung der dualen Bildung

Organisiert wird der Stand von FH SCHWEIZ. Finanziell ermöglicht wird das Engagement durch einen Bei-



Auch an der Bildungsmesse Zebi in Luzern war FH SCHWEIZ bereits mit einem Infostand und FH-Botschaftern präsent.

trag der Stiftung FH SCHWEIZ, die damit eine ideale Plattform sieht, um den dualen Bildungsweg in der Schweiz weiter zu fördern.

#### FH-Botschafterinnen halten Referate

An der Maturanden-Messe präsentieren sich zwischen 11 und 19 Uhr sowohl Arbeitgeber, darunter zahlreiche Topfirmen, als auch Hochschulen und weitere Bildungsanbieter dem interessierten Publikum. Das Programm bietet weiter Präsentationen und Fachvorträge. Hier werden auch die beiden FH-Botschafterinnen Marina Mettler (Helvetia) und Arbela Statovci (massgekocht) zum Thema «Mein Karriereweg» jeweils ein 30-minütiges Referat halten.

Mehr Infos: www.maturandenmesse.ch

Rainer Kirchhofer

## Unterstützen Sie das duale Bildungssystem mit einer Spende

Mit einem Legat oder einer Spende zugunsten unserer Stiftung helfen Sie mit, dass wir unser Engagement für die duale Berufsbildung, die FH-Bildung und die Gesellschaft weiterführen können.

Wollen Sie mithelfen, dass mehr Schülerinnen und Schüler in der Berufslehre vielfältige Karrieremöglichkeiten entdecken und dass noch mehr Firmen zusätzliche Lehrstellen schaffen? **IBAN:** 

CH93 0020 6206 1870 6301 B Einzahlungsschein bestellen bei: Rainer Kirchhofer Konradstrasse 6,8005 Zürich info@stiftungfhschweiz.ch www.stiftungfhschweiz.ch





















